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per E-Mail an:  
ob-rsk@stadt.freiburg.de 
rsk-ratsbuero@stadt.freiburg.de  
 
 

       Freiburg, 30.06.2023 
 
 
Anfrage nach § 24 Abs. 4 GemO zu Sachthemen außerhalb von Sitzungen 
 

hier: Öffnung der Basketballplätze und Sportflächen auf Schulgeländen 

außerhalb der Unterrichtszeiten 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Horn, 
 
sehr gerne haben wir die Petition „Aufschließen“  von Jugendlichen aus Herdern, die 
unter anderem die Öffnung von abgesperrten Basketballplätzen auf Schulhöfen 
fordern, unterzeichnet. Die Unterschriften wurden beim Jugendforum .komm 2023 
am 27. Juni 2023 an Schulbürgermeisterin Buchheit übergeben.  
  
In diesem Zusammenhang möchten wir nachfragen, wie es generell mit der Öffnung 
von Schulsportplätzen aussieht. Wir denken, dies könnte eine gute Lösung sein, um 
in der Stadt noch mehr Sportflächen für jugendliche Menschen anbieten zu können. 
Sind uns jedoch zugleich bewusst, dass diese Öffnungen nicht zulasten der Schulen 
gehen dürfen. 
 
Auch im Hinblick darauf, dass Sportvereine von der Stadt aufgefordert werden, Ihre 
Sportflächen auch zu den Zeiten zu öffnen, in denen der Verein an sich geschlossen 
ist, bitten wir um Beantwortung nachfolgender Fragen: 
 

1) Wie viele Schulsportflächen (Basketballplätze, Fußballplätze etc.,) gibt es in 
Freiburg? 
 

a) Wie viele von ihnen sind auch außerhalb der Unterrichtszeiten 
geöffnet? 
 

b) Wie viele von ihnen sind außerhalb der Unterrichtszeiten 
geschlossen? 

 
2) Was sind die Gründe für das Abschließen von Schulsportflächen außerhalb 

der Unterrichtszeiten? 
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3) Wir könnten uns vorstellen, dass gegen die Öffnung der Flächen nach 
Unterrichtsschluss Haftungsfragen, Vermüllung, Vandalismus etc. sprechen. 
Gibt es Überlegungen, wie es dennoch möglich sein kann, dass auf den 
Plätzen auch am Wochenende oder in den Ferien gespielt werden kann? 
 

 
Kinder, Jugendliche sowie junge Erwachsene brauchen Plätze und Räume, in denen 
sie sich sportlich austoben und auch messen können. Aus diesem Grund sind wir 
sehr an Lösungen interessiert, die für alle Beteiligten tragbar sind.  
 
Wir bedanken uns für die Beantwortung unseres Schreibens und verbleiben  
mit freundlichen Grüßen 
 

 

                 
 
            

 
Dr. Johannes Gröger  Kai Veser                  Gerlinde Schrempp 
Fraktionsvorsitzender FW  stellvertretender Fraktionsvorsitzender FW  Stadträtin FW 
              
 
 


